

Marcela Cubillos arremete contra el presidente de la UDI en medio de polémica por sueldo en la USS

La exministra y candidata a la alcaldía de Las Condes Marcela Cubillos arremetió contra el presidente de la UDI, Guillermo Ramírez, en medio de la polémica por el sueldo que recibió en la Universidad San Sebastián.

Según publicó el diario La Segunda, el diputado calificó la remuneración de Cubillos como "demasiado alta" y también se mostró contrario a la idea de algunos parlamentarios de suspender la militancia

del exministro Andrés Chadwick, quien anunció su renuncia a la junta directiva de la casa de estudios. "Soy independiente hace más de 12 años pero si al Pdte de la UDI le preocupan los altos sueldos en una universidad privada, que parta por preguntar a la USS y a todas las univ privadas por los sueldos de los militantes de la UDI que ocupan cargos directivos", indicó Cubillos en una publicación en X en que compartió la portada del vespertino de este jueves.

